
 
  発表会のご意見・ご感想ありがとうございました❣ 

（もも組）  

・自分のお名前を呼ばれて、きちんとお返事していた事が嬉しかったです。 

みんなの名前を呼ばれているときに全員分答えている姿に笑みがこぼれました。 

可愛い衣装で、子ども達の成長した姿を見てすごく嬉しかったです。 

先生方も苦労はあったと思いますが、最後までやり遂げてくれて感謝・感動です・ 

・初めての発表会で、たくさんの保護者に見られながらも自然体で踊っていたので、

とても可愛かったです。とても素晴らしい発表会でした。 

・泣き出すこともなく、大きな舞台で過ごすことが出来、それだけで成長を感じまし

た。先生方の温かな関りやまなざしに包まれて、子ども達も安心して披露すること

が出来ていたと感じました。素敵な発表会をありがとうございました。 

・最初の短い時間ではありましたが、発表会を見れて楽しかったです。 

・先生の声に反応したり、お友だちの真似をして手をパチパチしたり、みんなと 

同じようにしていて、成長を感じました。子ども達の園での充実した様子が伝わって

きました。会場の席も見やすくて良かったです。 

（ちゅうりっぷ組）  

・前年度は泣いて抱っこでの参加でしたが、今回は親を見つけても手を振り笑顔でノリノリ♪ 

楽しく踊っていたので成長したなと感じ、嬉しかったです。お友達との様子も可愛かったです。 

・泣きながらも自分の名前を呼ばれると、手を挙げて返事しようとしている姿を見て 

成長を感じました。家族ともども、有意義な時間を過ごすことが出来ました。 

・家庭では見ることが出来ない緊張した表情が見れて可愛かったです。 

ひまわり組さんやさくら組さんの演技も一生懸命さが伝わってきて、良かったです。 

・泣いていたので心配でしたが、本番になって幕が上がると、元気にお返事ハイ！ 

をしている姿があり、感動しました。もも組さんを見て、昨年はこんなに小さかったんだ～とウルウル。 

たんぽぽ組さんを見て来年は、こんな風に踊っているのかと、待ち遠しくなりました。 

発表会を通して、先生方の子ども達に対する愛情を感じました。来年も楽しみです。 

・定期的にイベントがある事で子ども達の成長が見れて嬉しいです。運動会も楽しみです。 

・発表する時に、お友達とのコミュニケーションをしながらの姿は楽しそうで、 

印象に残っています。楽しい機会をありがとうございます。会場も見やすかったです。 

・初めての行事に、泣かずに参加していて感動しました。年長さんの挨拶が素晴らしかったです。 

・ひまわり組さんの体操や縄跳びは迫力があり、感動しました。自分の子ども以外の時にも、 

一生懸命に取り組んだんだなと、感動して泣けました。 

・お家では、動物カードを大きな声で発表していましたが、本番は緊張していました。お迎え後、 

頑張ったね！と言うと嬉しそうにしていました。満足そうな笑顔が可愛かったです。 

・毎年全クラス異なる内容なので楽しいです。「ハッピーチャレンジ」は 

1 つの内容に取り組んだら、もっと素晴らしいパフォーマンスになると 

思います。キッズスペースがあれば助かります。 

（ご意見ありがとうございます。公共施設の為、併設できませんでした。 

また、職員は準備・片付け等、慌しいので保育担当まで配置することは 

難しいのが現状です。ご理解のほどよろしくお願いいたします。） 

 



 
  

✴（たんぽぽ組）✴ 

・大きな舞台で堂々とダンスを踊ることが出来て、成長を感じました。 

みんな、可愛くて上手ですごかったです。ひまわり組の体操・ダンスも 

印象に残りました。とても楽しかったです。 

・ママ、パパ見つけた時、涙をこらえながらも、笑顔で一生懸命でとても感動しました。 

・ダンスをしながら、声も出ていてハキハキ踊っていて感動しました。 

ひまわり組の竹馬・跳び箱など、とても印象に残っています。 

・会場から始まって終わるまで、流れがとてもスムーズだったのが、とても良かったです。 

・泣かずに最後まで頑張っている姿に感動しました。来年も楽しみです。 

・昆虫カードの時に「よろしくお願いします！」と挨拶していたのにビックリ‼ 

ひまわり組さんの挨拶が素晴らしかったです。子供たちの成長に感動しました。 

・昨年は大泣きだったので、今年はアピールが凄かったので成長を感じた。 

印象に残っているのは、昆虫カードです。楽しそうでした❣ 

プログラムの内容も色々楽しめ、会場も良かったです。 

・子ども達の姿に涙うるうる感動でした。先生たちもかっこよかった‼ 

・石川会館に初めて行ったんですが、とても大きいホールで良い経験が出来たと思います。 

大舞台で披露する、そういった機会を作って下さり、本当にありがとうございました。 

・みんなで楽しそうに踊っている表情や他の子のことを気にしながら、 

お互いに助け合っている姿に感動しました。入口のパネル写真に祖父母が 

喜んでいました。席もたくさんあってゆとりを持って座れるのが良かったです。 

・ダンスの可愛い衣装に祖父母もビックリしていました。発表会の練習期間中、 

家庭でも練習していて本人も家族も楽しみにしていました。楽しかったです。 

・堂々と踊っていて、可愛かったです。ダンスの衣装も可愛かったです。 
お寿司のダンスも楽しかったです。来年も楽しみです。 

                （ゆり組）  

                 ・反対言葉の 1 人 1 人発表するところで恥ずかしながらも、ちゃんと声に出している姿に

成長を感じました。ファッションショーで自分の好きなコーデを披露している姿は、 

とても可愛かったです。お家では見れない子どもの姿が見れて良かったです。 

・お友だちと一緒にオペレッタをしたり、ファッションショーや発表では堂々と一人でポーズを決めたりする姿に成長

を感じました。ファッションショーの衣装が可愛かったです。どのクラスも子ども達の頑張っている姿に感動しまし

た。とても楽しかったです。本番までの練習・準備等、ありがとうございました。 

・反対言葉もとてもはきはき言えていて感動しました。 

石川会館で座って落ち着いて見れたので、次回も同じ場所が嬉しいです。 

・発表会、ドキドキする～と言っていましたが、本番はにこにこ  

楽しそうにしていて良かったです。衣装は、家でも着ていました❣ 

・少し緊張もあったと思いますが、それ以上に張り切って楽しんでいました❣ 

お家でも、ファッションショー、3 匹の子ブタ見てよ～と話していて楽しみにしていました。 

素晴らしい発表会をありがとうございました！ 

・出来ることが増えていて、大きな舞台で発表する姿がしっかり見れました。成長を感じました。 

・オペレッタでは緊張していた表情でしたが、自分の番になるとお友達と楽しそうに 

参加していたので、ほほえましかったです。ひまわり組さんの縄跳び・跳び箱に 

感動しました‼自分の子供以外でも一生懸命な姿に感動しました❣ 

・ゆり組になって、とても成長したなと感じました。ありがとうございました！ 



 
 

             （さくら組）  

                     ・オペレッタも 1 人 1 人楽しく演じていて見てるこちらも楽しかったです  

                      クラスごとのプログラムも見やすくて、小さいクラスに癒されました❣ 

・「お店屋さんでくださいな」で、子ども達 1 人 1 人発表出来ているのに成長を感じました。 

・怖気づくことなく堂々と自信をもって発表する姿に大きな成長を感じ、とても感動しました‼ 

また、そのような姿を見せることが出来るように導いて下さった先生方に感謝申し上げます。 

成長を感じる機会を創って下さり、ありがとうございます‼ 

・発表を大きな声でしたり、堂々と踊る姿に成長を感じました。 

会場の席もどこからも見やすくて良かったです。 

・昨年は泣いていたが、今年は笑顔で参加していたのに成長を感じました。 

・演技スタートでお友だちにぶつかっていたが、泣かずに最後まで一生懸命最後までやっている姿に、 

大きな声で「終わりの言葉」を言っている姿に成長を感じた。素敵な発表会でした。 

・ちゃんと声を出している発表が印象的でした。プログラム中に席を立つ人が多くて気になりました。 

ビデオをとっている人がいると思うので、アナウンスがあればいいのかと思いました。 

生活発表会、本当にありがとうございました。 

（出演後の園児のお迎え等を会場で行っていたので、小さいクラスの 

ご家族の方々の離席があると思います。保育園行事の為、ご了承ください。） 

  （ひまわり組）  

・発表会が始まると、みんなの顔つきが変わり、 

さすが年長さんだなと感じた。小さいクラスの 

泣いている子も本当に可愛かったです。運動会も楽しみです。 

・演じる役のオーデションをして、それぞれの思いはあったと思いますが、本番はみんな楽しそうで、 

一人一人がキラキラと輝いていました はぴはぴはーっぴぃ♪のダンスがとても可愛かったです。 

・発表会までの間、家でブリッジしたり、口ずさんでいたり、それがいつ出てくるのか楽しみでした。 

とても感動しました。子ども達も練習を通して出来るようになって自信がついたように感じます。 

・楽しんでいる様子が伝わってきて、家族みんなが楽しい時間を共有できました。入口にある各クラスの 

写真がとても素敵で、愛情を感じました。ご褒美のパンもキャラクターが毎年違うので楽しみです。 

・印象に残っている演技は、「ハッピーチャレンジ」です。逆立ちやブリッジ、一人縄跳びなど成長を感じた。 

保育園での様子を見ることが出来、とても楽しい時間を過ごせました。ありがとうございます！ 

・お家でも、側転や号令を練習していて楽しみにしている様子が伝わって来た。我が子のクラスの出し物が 

印象的ではありましたが、他のクラスのプログラムもすごくよかったです。 

・はじめの言葉は、担任が合図を出すのかと思っていましたが、自分たちのタイミングで挨拶が始まったので 

さすがだと思った。オペレッタは、みんなが楽しんでいて見ていて楽しかったです。後日のミニ発表会の時に 

配役が変わっても上手に演じているのにビックリしました。 

・会場も見やすくて、それぞれのクラスの衣装も素敵でした。 

衣装づくり、会場づくりなど、ありがとうございました！ 

・保育園での最後の発表会。 

本番まで練習を頑張っていて本人も楽しみにしていました。 

出番も多く緊張していましたが最後まで楽しそうでした。 

もも組からだったので、こんなに成長したんだと感動しました。 

・たくさんの人が見ている中で、日頃から練習してきたことを笑顔でやり遂げるところに成長を感じました。 

最後の発表会でしたが、会場が広く祖母も見に来ることが出来たので、良かったです。 


